
７月２日（土）【土曜授業】　瑞宝太鼓「夢大使」講演会②

生徒の感想＆画像でご紹介します。

　すごく迫力があって、楽しくて、ワクワク
しました。太鼓の体験をするときに手を挙げ
ていればよかったと後悔しました。（Ｙ）

　とても迫力のある演奏で、今でも頭に残っ
ています。何かしらの障がいがあったとして
も、瑞宝太鼓「夢大使」のような楽器を使っ
て気持ちを伝えていることがよくわかりまし
た。（Ｎ）

　短時間で一気にいろんなことを学べて、さ
らに楽しくて本当に幸せでした。機会があれ
ば、舞台に立っている姿を見に行きたいです。
（Ｙ）

　演奏、とてもかっこよかったです。３人と
もノリノリで演奏されていて、私たちも元気
をもらいました。またいつか、演奏を見たい
なと思いました。（Ｍ）

　３人の方のお話を聞いて、障がいをもって
いたとしても、障がいのない人と同じように
生活できるといいのになと思いました。そう
いう社会を作っていくことも日本の課題だと
思います。（Ｋ）

　僕も落ち込むことはあるけれど、講演を聞
いて前向きに生きていこうと思いました。講
演や演奏をしてくださってありがとうござい
ました。（Ｓ）

　障がいといっても一人一人不安や悩みが違
っていて大変だと思いました。しかし、演奏
は心が一つになっていて、見ていてすごく元
気をもらいました。（Ｄ）

　３人の今までのお話しを聞いた後に太鼓の
演奏を聴くと、その演奏にいろいろな想いが
詰まっているんだなと思いました。（Ｏ）

　瑞宝太鼓「夢大使」さんの演奏を聴いて勇
気をもらいました。笑顔で力強い演奏は、迫
力があってすごく楽しかったです。（Ｏ）

　パフォーマンスをしているときの皆さんは
とても楽しそうだったので、こっちも楽しく
なってしまいました。（Ｓ）

     香焼の窓 （学校便り）
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